



Detectan en Puerto Vallarta a turista estadounidense con viruela símica

Refuerzan vigilancia epidemiológica en las unidades de salud de Jalisco

**JUAN CARLOS G. PARTIDA
Y JAVIER SANTOS**
CORRESPONSALES
GUADALAJARA, JAL.

Un turista originario de Dallas, Texas, fue detectado con viruela símica, también conocida como viruela del mono, durante su estancia en Puerto Vallarta entre el 27 de mayo y 4 de junio, donde asistió a fiestas y centros nocturnos, reportó la Secretaría de Salud de Jalisco (SSJ).

La institución precisó que el contagio se detectó cuando el ciudadano estadounidense, de 48

años, acudió a revisión por presentar sintomatología inherente a la enfermedad, pero huyó cuando se le quiso aislar y abandonó el país.

El turista había estado en Berlín, Alemania, del 12 al 16 de mayo, y el 27 de mayo llegó acompañado de su pareja "por motivos turísticos" a Puerto Vallarta. Tres días después comenzó con síntomas, indicó la SSJ.

Durante su permanencia en este puerto, alertó la dependencia estatal, el turista "estuvo presente en diversos festejos, algunos de ellos celebrados en un hotel de la localidad. Por lo anterior se comenzó con el reforzamiento de la vigilancia epidemiológica en las unidades de salud, la búsqueda de contactos de riesgo y las recomendaciones a la población".

Debido a que se desconoce la identidad de los contactos, refirió la SSJ, es que "se hace un llamado a la población que asistió a fiestas

en Mantamar Beach Club (club de playa gay) entre el 27 de mayo y el 4 de junio pasados, para que vigile su estado de salud", recomendó la autoridad estatal.

Asimismo, señaló que de presentar síntomas se debe acudir a recibir atención médica inmediata, para lo cual puso a disposición el Laboratorio Regional de Salud Pública adyacente al Centro de Salud Roberto Mendiola Orta, ubicado en el número 200 de la calle Rivera del Río, zona Romántica, en Puerto Vallarta, con horario de 9 a 14 horas, donde se realizará la valoración médica y en su caso toma de muestras.

El gobernador emecista Enrique Alfaro Ramírez manifestó que por el momento no son necesarias medidas adicionales en los aeropuertos, pues al tratarse de un solo caso se le da el seguimiento necesario acorde con la alerta epidemiológica emitida.